



Con charla sobre desarrollo inauguran año académico de Santo Tomás Valdivia

● El próximo 29 de abril a las 10.30 horas, se realizará la ceremonia de inauguración del año académico de las instituciones Santo Tomás de Valdivia, que lidera la rectora Laura Bertolotto Navarrete. Según informaron ayer desde la casa de estudios, en la oportunidad se contará con la participación del ex seremi de Energía y actual director Ejecutivo de Fomento Los Ríos-Corfo, Pablo Díaz Barraza, quien dictará una Clase Magistral. Su tema en esta ocasión estará centrado en el desarrollo regional y se titula “¿Quiénes realmente construyen una región? Academia e innovación al servicio de un territorio sostenible”. ☞